



うめだより



令和 4 年 12 月 発行

寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも、元気に遊ぶ子どもたちの姿にたくましさを感じているこの頃です。うんと冷える日もありますが、今年も最後まで元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

今月の保育のねらい

- ・探索活動を楽しみながら、体を十分に動かして遊ぶ。
- ・保育者の見守りのもと、ひとり遊びや見立て遊びをじっくりと楽しむ。

【お知らせとお願い】

・肌寒くなり体調を崩しやすい季節となりますので、ご家庭の方でも毎日の検温と体調チェックをお願い致します。また、天気の良い日には戸外遊びに出かけますので健康チェックカードの記入も毎日お願い致します。

・爪が長いお子さんがおられます。怪我やトラブルの原因にもなりますので、爪はこまめに切っていただきますようお願い致します。

戸外遊びを楽しみました！

11月の天気の良い日にはお散歩に出かけ、近くを通る車を指でさしたり道端の自然物に触れたり楽しむ姿が見られました。遊歩道へ行くと元気いっぱいかけっこをしたり靴を履いて歩いたりたくさん体を動かしました。

今月も寒くなりますが体調に気をつけながら戸外遊びや遊戯室での運動遊びでたくさん体を動かしていきたいと思います。

お絵描きにも挑戦！

床に模造紙を貼りパスでお絵描きをしました。指先で上手にパスを持ち、思いきりなぐり描きを楽しむうめ組さんでした。今月のクリスマスの製作でもシール貼りやタンポなどの造形活動も楽しんでいきたいと思っています。

クリスマスの製作は持ち帰りもあるので楽しみにしてください。

